



Ahora, embajador de EU da positivo a Covid

Redacción • La Razón

EL EMBAJADOR de Estados Unidos en México, Ken Salazar, dio a conocer anoche que dio positivo a Covid-19, por lo que suspenderá sus actividades como lo establecen los protocolos de salud.

Por medio de redes sociales, el diplomático aseguró que se encuentra bien de salud, y pidió a la población seguir cuidándose ya que el virus sigue latente.

KEN SALAZAR informa que suspenderá sus actividades; la semana pasada se reunió con AMLO, también infectado

"Nos tenemos que seguir cuidando contra el Covid porque sigue latente. Les quiero comunicar que después de hacer una prueba salí positivo. Me encuentro bien, pero suspenderé mis actividades para seguir los protocolos de los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés)", publicó en su cuenta de Twitter.

Unas horas antes, el embajador se reunió con la titular de la Secretaría de Se-

guridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez, quien compartió en redes sociales una fotografía con él.

"Reunión con el embajador Ken Salazar, para seguir con el trabajo coordinado en favor de la construcción de paz de nuestras naciones", escribió.

La semana pasada, Salazar se reunió con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien dio positivo a Covid-19 el domingo.



Foto: Especial

EL EMBAJADOR Ken Salazar se reunió ayer con Rosa Icela Rodríguez (SSPC).